
Jahreshauptversammlung 2013 

TC ESV Bregenz-Wolfurt 

 

Unser sehr geschätzter Sektionsleiter, Karl-Heinz Stocker, begrüßte alle 

Tennisfreunde recht herzlich zur Jahreshauptversammlung 2013. Mit 22 

Tennismitgliedern wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt! 

Unseren  Obmann, Franz Kübler, durften wir zum letzten Mal in unserer Mitte 

willkommen heißen. Herr Kübler verabschieden wir in seinen vollverdienten 

Funktionärs Ruhestand. Herr Kübler hat unserem Verein immer Tatkräftig zur 

Seite gestanden.  

 

Bericht Sektionsleiter und Sportwart, Karl Heinz Stocker: 

- Mitgliederzahl 2013: 58 Personen.  ( 5 neue Mitglieder ) 

Die letzen Jahre hatten wir kaum Zugänge durch Eisenbahner. 

Unsere neuen Mitglieder kommen hauptsächlich aus dem Bereich der 

Polizei und der Wirtschaft. 

- In unserem Budget 2013, können wir ein kleines Guthaben verbuchen. 

- Im Jahr 2014 kommen enormen Kosten auf unseren Verein zu. 

1. Neue Verkabelung unserer Stromleitung, nach 30 Jahren! 

Es wird in Zukunft eine Stromwertmessung durchgeführt. 

Das betrifft unsere Flutlichtanlage und unser Tennisstüberl. 

Geschätzte Kosten:  ca. € 14.000,--. Genaue Kosten erhalten unsere 

Tennisfreunde bei der nächsten Jahreshauptversammlung. 

2. Tennisplätze sanieren: Der Kostenvoranschlag wurde in Auftrag 

gegeben. 

3. Metallstreben beim Zaun sind gebrochen, sowie ein Tor an der 

Frontseite soll installiert werden. Kostenvoranschlag ist noch 

ausständig.  

Achtung:  Wenn die Kosten für Punkt 2 und 3 zu hoch sind, wird die 

Sanierung in 1-2 Jahre vorgenommen. Die Stromversorgung ist 

unser großes finanzielles Problem. 



- 52 Personen wurden kulinarisch bei unserer traditionellen Schlachtpartie 

verköstigt. 

- Unser  Stüberl wurde in der Sommersaison durch unsere Annemarie sehr 

gut besetzt. Was unsere  Spieler sehr zu schätzen wissen. 

- Sportliches wurde im Jahre 2013 einiges geleistet : 

Der Aufstieg in die Gruppe A, wurde mit Bravur und Kampf gemeistert.  

Somit wird unsere Herrenmannschaft 2014 sehr interessante Spiele 

absolvieren. 

- Unsere Heimspiele sind immer ein schönes Event. Die Gemeinschaft wird 

hier sehr große geschrieben,  auch mit unseren Gegnern. 

- Der Sommercup  2013 war sehr schleppend!!!!  Alle wollten am 

Saisonbeginn spielen. Im gesamten haben wir nur 25 Spiele absolviert. 

Unsere eifrigsten Teilnehmer:  Hr. Brock, Hr. Stricker, Hr. Falch, Herr 

Scherzer und Hr. Stocker. 

Von Einzelspielen wollen wir gar nicht reden. Keiner traut sich hier, so 

wie es Aussieht, Einzelspiele zu spielen.  

Überlegung hier -  dass Sommercup ganz zu streichen, aufgrund  

mangelndem Interesse. 

- Wir konnten 2013 keine Vereinsmeisterschaft durchführen. 

Grund: kaum Teilnehmer. 

- Geplant für 2014: Rangliste spielen.  

Ziel: Einen Vereinsmeisterschaftsbetrieb herzustellen. 

- 1 Freundschaftsspiel konnte ausgetragen werden. 

Geplant waren 3 Spiele. Absagen hier: Wetterbedingt und Termin 

Kollisionen. Freundschaftsspiele werden 2014 neu ausgerichtet. 

- 2013 keine Teilnahme bei den ASKÖ Meisterschaften. Hier wird ein 

Gespräch gesucht, aufgrund des großen Altersunterschiedes.  Für die 

Förderungen wäre es wichtig, wenn wir hier teilnehmen könnten.  

- Direktionsmeisterschaft: Der Gewinner dieses Turnieres ist unser Karl-

Heinz Stocker – Gratulation von unseren Mitgliedern. Für 2014 planen 

wir eine Teilnahme mit 5-6 Personen. 

- Landesmeisterschaft Vorarlberg: Weiterer Sieg für Karl-Heinz Stocker. 

Platz 3. Gratulation! 

 

Wichtig für 2014 ist, dass wir uns Zeit nehmen und bei den Spielen 

präsent sind und Gespräche mit unseren Tenniskollegen führen. 



Bericht Kassier, Rudi Srienz: 

 

- Rudi Srienz kam später zu der Versammlung /Vertretung durch Herrn 

Stocker.  

Einnahmen 2013: 

Mitgliedsbeiträge: € 3.640,--. 

Ausgaben 2013: 

€ 3.376,--. 

 

Das kleine Guthaben entstand  durch die Mitarbeit freiwilliger Helfer. 

Herzlichen Dank an alle fleißigen Helfer. 

Wir hoffen, dass wir auch in den nächsten Jahren auf eure Unterstützung 

hoffen dürfen.  

 

 

Bericht Obmann, Franz Kübler: 

 

- Die letzten 30 Jahre wurde bei den Stromversorgungen nichts gemacht. 

Angedacht wird hier, dass die Kosten von der Immobilie getragen wird! 

- Tennisplatzsanierung:  Wird die Preisanfragen noch tätigen. Ansonsten 

kann hier immer eine Unterstützung beim Land oder ASKÖ getätigt 

werden. 

Es gibt hier Unterstützung – hartnäckig sein! 

In den letzten Jahren waren die Jahreshauptversammlungen ein 

Trauerspiel. 

Teilnehmerzahl liegt immer um die 20 Personen. 

Er bedankt sich bei allen für die letzten 23 Jahre. 

Die sportlichen Erfolg und die organisatorischen Tätigkeiten haben beim 

ESV Tennis immer sehr gut funktioniert.  

Wir wünschen Herrn Kübler für seinen neuen Lebensabschnitt alle Gute. 

 

 

 

 

 

 



Meldungen von Mitgliedern: 

 

Heinz Scherzer: 

Die Einführung einer Rangliste funktioniert nicht. Unsere Mitglieder 

würden sich angeblich nicht untereinander fordern. Findet Sommercup 

besser. 

 

Bubi Stricker: 

Sommercup beibehalten, jedoch mit einem Zeitlimit. 

(z.B. Dauer: 1 Monat) 

 

Bruno Brock: 

Bedankt sich bei allen Mannschaftspielern für das erfolgreiche Spieljahr. 

Danke für die Pünktlichkeit. Bruno möchte klarstellen, dass ausnahmslos 

die Nennung bei Spielen durch ihn erfolgt.  

Er schätzt die sportlichen Ziele und die Geselligkeit seiner Spieler. 

Thema: Sommercup: Spiele an einem Wochenende durchziehen.  

(Freitag – Sonntag) 

Training für die Mannschaftsspieler 2014: 

Dienstag:  Am Vormittag wird nur Einzel gespielt! 

Mittwoch: Am Nachmittag wird Doppel gespielt! 

 

Hans Zauser: 

Vereinsmeisterschaft:  Jedes Mitglied wo aktiv ist,  muss mitspielen. 

Kann er nicht, hat er somit verloren. 

Er wünscht sich eine Telefonliste aller aktiven Spieler. 

 

Franz Fasch: 

Bevor die Meisterschaft beginnt, muss unbedingt jeder Einzel gespielt 

haben. Jeder will nur Doppel spielen. 

 

Karl-Heinz Stocker. 

Neuer Name für Sommercup – Doppelcup! 

Dauer: 1 Monat. Jeder Tennisspieler sucht seinen Partner. 

Termine können nur 1x verschoben werden, beim 2x muss WO gegeben 

werden. Parallel dazu die Rangliste führen. Gespielt wird ohne ITN. 



Allfälliges: 

 

Die Schließanlage in unserer Dusche und im Stüberl funktioniert. 

Anlage bei den Umkleiden/Herren funktioniert nach wie vor nicht! 

Hier entstehen uns enorme Kosten, wenn der Techniker kommen muss. 

 ( Kosten eines Technikers: ca. € 100,--)  

Derzeit können wir nicht in die Umkleiden der Herren. 

Die Schließanlage wurde montiert, aufgrund des Kühlschrankes. 

Wenn es hier in naher Zukunft keine positive Lösung gibt, kommt der  

Kühlschrank wieder raus. Die Tür ist somit immer offen, es wird hier 

keine Haftung übernommen. 

Der Kühlschrank kann jedoch auch in die Duschräume gestellt werden. 

Desweiteren wird ein Gespräch mit Peter Schwärzler gesucht. 

Lösung erfolgt durch Karl-Heinz Stocker. 

 

Generalhauptversammlung: 06.02.2014 - Diesen Termin können sich 

alle Tennisfreunde vormerken, alle sind recht herzlich eingeladen. 

 

Achtung Termin für Kegelabend: 

Freitag, 17.01.2014, ab 18.00 im Kegelclub. 

 

Unser Obmann bedankt sich bei allen für das erfolgreiche und schöne 
Jahr 2013.  

Er hat alle Tennisfreunde zum Abschluss zu Speis und Trank eingeladen. 
Unser Dank geht an Karl-Heinz-Stocker für die nette Einladung und das 
übernehmen der Gesamten Kosten für diesen Abend. 

 

Wir wünschen Euch und euren Familien ein schönes Weihnachtsfest und 
einen guten Start für das Jahr 2014. 

 

 

Schriftführerin Simone Hutter  


